

Actualisation octobre 2019

## **N280- Rue du Grand Péril**

### **1 Situation**

- a) Passage hauteur du pont du chemin de fer : route rapide à partir de la RN6 vers Hennuyères
- b) Rue du Grand Péril et rue de Virginal, à Hennuyères

### **2 Dangerosité**

Très importante.

- a) Vitesse de 70KM/h autorisée.
- b) Tronçons à 50 et à 70km/h

### **3 Utilité**

- a) et b)

Pour les liaisons intercommunales

Pour accéder à la gare

### **4 Praticabilité**

Bon revêtement de la chaussée en général !

Pente praticable.

### **5 Problématique**

- a) Piste cyclable à hauteur du pont totalement dégradée, impraticable : photo ci-dessous :



- b) Pas d'espace octroyé au cycliste pour le reste de la RN

- sur la rue du Grand Péril
- sur la rue de Virginal

Rue du Grand Péril :



Le tournant de la rue de Virginal (Griffon) est large , mais malheureusement ce n'est pas adapté au cycliste :





## **6 Solution(s) proposée(s)**

- a) Refection de la piste à cet endroit.
- b) Sécuriser toute la suite de N280 rue du Grand Péril et rue de Virginal avec piste marquée, au minimum.  
Et Chevrons éventuellement sur la partie à 50km/h.

### **Actualisation 2019**

Désherbage, réfection septembre 2019 réutilisation de la piste à hauteur du pont voie ferrée